
 

 

Verbale seduta Consiglio Circoscrizione II^ del 4 Marzo 2020 
L'anno 2020, il giorno 4 del mese di Marzo, si è riunito presso la propria sede, sita in via S. Ciro n. 15, il 

Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Greco 

Mario, prot. n. 172421 del 27.02.2020, per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Greco Mario, il quale, alle ore 10:00, dispone l'appello e sono presenti i 

Consiglieri Cardella Francesco – Guaresi Giuseppe - Marchese Eugenio – Orilia Andrea – Savoca Salvatore 

- Scarlata F.sco Paolo - Serio Paolo – Tusa Pasquale - Viscuso Giacomo. 

Il Presidente, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la 

seduta.  

Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre redige il verbale il Sig. 

Dragotto Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 

Alle ore 10:05 esce il Consigliere Marchese. 

Nell’ambito delle comunicazioni il Presidente Greco, riguardo alla vicenda giudiziaria che interessa il 

Comune di Palermo secondo le notizie riportate dai quotidiani, auspica che le indagini  in corso portino nel 

bene o nel male a qualcosa di positivo per consentire la continuità della macchina amministrativa in quanto 

necessaria ed indispensabile per affrontare e risolvere molte precarietà attualmente presenti sul territorio 

cittadino – a seguire informa il Consiglio su una possibile visita in Circoscrizione II del Sig. Comandante “ 

Comando Prov.le Carabinieri”, da qualche mese nel nuovo incarico, e poi sulla necessità di recapitare ai 

Consiglieri presenti e-mail dell’Assessorato Attività Sociali relativa ai Comitati Educativi di Circoscrizione 

per essere visionata e permettere al Consiglio di deliberare in merito alla loro costituzione. 

A seguire, su indicazione del Presidente, intervengono nel seguente ordine: 

il Consigliere Scarlata chiede notizie circa la piantumazione di querce avvenuta alla presenza del Sig.Sindaco 

in via E. Li Puma dove per l’occasione erano pure presenti Associazioni e rappresentanti del privato sociale 

mentre la II Circoscrizione era assente perché nemmeno il Presidente Greco sembra non avere ricevuto invito 

al riguardo nonostante  l’evento ha avuto luogo sul nostro territorio e quanto verificatosi è abbastanza grave 

– circa la sfilata di Carnevale organizzata ultimamente dalla scuola “Fsco. Orestano” per la quale si sono 

sentite le più svariate voci in merito alla mancata pulizia, prima e dopo l’evento, delle strade percorse dal 

corteo carnevalesco –  circa i vari problemi che la linea tramviaria ha portato sul territorio in termini di 

degrado e totale assenza di sicurezza della viabilità; 

il Consigliere Cardella riferisce in merito di concordare su quanto chiesto dal collega Scarlata; 

il Consigliere Guaresi, riguardo alla piantumazione di via E. Li Puma, invita a fare attenzione e tenere in 

seria considerazione la possibilità che l’evento possa essere il frutto di iniziative private e quindi sarebbe 

opportuno avere più ragguagli possibili su quanto avvenuto; 

il Consigliere Tusa interviene al riguardo per riferire che, pur non conoscendo i vari dettagli, quanto 

realizzato in via E. Li Puma è stato frutto dell’iniziativa del deputato nazionale M5S, Dott. Aldo Penna e poi  

chiede notizie circa l’invito in Consiglio Circoscrizione II dell’Ass.re, D.ssa Giovanna Marano, in quanto ha 

da pochi giorni la delega al Decentramento; 

il Consigliere Viscuso interviene per comunicare che, riguardo alla sfilata di Carnevale della scuola “F. 

Orestano” di cui parlava il collega Scarlata, era stata fatta normale e puntuale richiesta di pulizia del percorso 

viario utilizzato in tal senso ma i problemi sono nati a quanto pare in ambito RAP causa eventuale contagio 

Covid-19, mentre per l’inaugurazione della panchina rossa che avrà luogo giorno 8.03.2020 in via San Ciro 

n. 19 riferisce che l’evento è iniziativa dell’Associazione “Brancaccio e Musica” e quindi non politica; 

il Consigliere Savoca chiede al Presidente di avere notizie e conferma di quanto detto sulla piantumazione  

di via E. Li Puma perché se così fosse il Gruppo politico di cui fa parte sarebbe pronto a prendere iniziative  

finalizzate alla riqualificazione di diverse aree del territorio senza verde.  

Alle ore 10:50 escono i Consiglieri Guaresi - Orilia – Viscuso. 

A seguire il Presidente Greco, riguardo a quanto riferito da chi lo ha preceduto, riferisce che alcuni quesiti 

hanno trovato risposta in seduta stante, comunica inoltre di non avere ricevuto alcun invito né privatamente 

né istituzionalmente per la piantumazione di via E. Li Puma mentre per incontrare il nuovo referente politico 

del Decentramento in Consiglio Circoscrizione II comunica di avere contattato l’Ass.re che quanto prima 

farà sapere quando poterlo invitare.  

Alle ore 10:55 esce il Consigliere Serio. 

A seguire escono  i Consiglieri Cardella – Savoca – Scarlata – Tusa mentre il Presidente Greco, verificata la 

mancanza del quorum strutturale, chiude la seduta alle ore 11:00.                                                                                       
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